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ATA DE REUNIÃO DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS  
 

No dia 04 de novembro de 2021, às 10:00 horas, reuniram-se em sessão na sala do  
Presidente do Instituto de Previdência dos Servidores do Município de Ananindeua – 
IPMA, membros do Comitê de Investimentos, órgão colegiado, designados pela 
PORTARIA Nº 091, de 11 de fevereiro de 2021, tendo o Sr. Fábio Valério Batista 
Amaral, como Presidente do Comitê; Sr. Jefferson Patrick da Silva Sousa, membro do 
Conselho Previdenciário e do comitê de Investimentos, e o João Victor Reis Alves, 
representante dos Servidores efetivos da PMA. Ato contínuo foi lido a ordem do dia. 
ORDEM DO DIA: 1. Video conferência com o consultor de investimentos financeiros do 
IPMA, senhor Ronaldo Borges, que tratará de assuntos relativos ao mercado financeiro, 
cenário político, inflação, câmbio, investimentos, entre outros .2.  Os membros do 
comitê; analise sobre possíveis redirecionamentos dos investimentos aderidos pelo 
IPMA. Iniciada a reunião, foram estregues aos membros comitê, os relatórios de 
rentabilidade das instituições financeiras o qual o IPMA, mantem recursos investidos, 
para avaliação de performance e perspectiva de continuidade ou diversificação de 
investimentos. O senhor Ronaldo, fez a explanação do atual cenário do mercado 
financeiro nacional, principalmente nos indicativos de; INFLAÇÃO; que, mais uma vez, 
segue pressionada e não há indicativos de queda considerável para os próximos meses. 
A escassez de matéria prima tem prejudicado vários segmentos da indústria, 
commodities e alimentos. O monitoramento dos possíveis impactos da inflação corrente, 
para projeções de inflação em 2022, será importante para compreender a atuação do 
Banco Central do Brasil. DÓLAR/CÂMBIO: Se mantem em alta, com avanço nos 
rendimentos dos títulos do Tesouro americano. TAXA DE JUROS; As taxas avançaram 
durante a bimestre, encerrando em forte alta, com taxa de 7,75%., com indicativos que 
poderá sofre alterações de elevação nos próximos meses.  BOLSA: O Ibovespa (IBOV) 
apresenta oscilação, ainda em alta, mas com margem para queda, ainda por conta do 
cenário político, inflação, e elevada cotação do dólar. Diante do quadro, não diferente da 
última avaliação do comitê, se faz necessário   algumas adequações, no tocante  a 
carteira de investimentos, da seguinte forma; Resgatar R$ 4 Milhões (Quatro milhões) 
do Fundo CAIXA BRASIL DISPONIBILIDADE e sua aplicação no Fundo CAIXA FI BRASIL 
IDKA IPCA 2A RFLP, Baixa total no valor de 4.029.590,18 (Quatro milhões, vinte e 
nove mil, quinhentos e noventa reais e dezoito centavos, do fundo  BRADESCO 
INSTITUCIONAL FIC FI RENDA FIXA IMA GERAL e aplicar no fundo BRADESCO H 
FUNDO DE INVESTIMENTO MULTIMERCADO BOLSA AMERICANA, CNPJ: 
18.959.094/0001-96, baixa total do fundo BB PREVID RF IRF M1, no valor de R$ 
50.190,41, aplicar no fundo BB PREVID FLUXO RF. Observamos que as baixas totais, 
podem apresentar pequena variação de um dia para o outro, pois estão sob a volatilidade 
do mercado financeiro. Os membros do comitê questionaram posicionamento sobre o 
JETON e a contratação da assessoria jurídica, especializada no mercado financeiro, com 
a finalidade de tomar as medidas cabíveis, sejam extra judiciais e judiciais, em relação 
aos fundos privados, que apresentaram problemas de liquidez ou mesmo a liquidação 
definitiva, aprovada em assembleia pelos cotistas dos respectivos fundos, de acordo 
com as normas CVM. Informei, respectivamente, que; o JETON, está sendo avaliado 
pelo Prefeito/PROGE/Presidente do IPMA, que se espera até janeiro de 2022, tenhamos 
a definição do pleito. Em relação a contratação de nova assessoria jurídica, informei que 
o IPMA, já possui assessoria jurídica contratada, e o processo para contratação de uma 
nova, está em análise na Procuradoria Geral do Município de Ananindeua, e se espera 
que até o final do mês corrente seja resolvido a questão. Diante da decisão tomada, o 
presidente, informou que todas as informações repassadas e que servem para nortear as 
decisões do Comitê, foram obtidas em sites e vídeos de especialistas em mercado 
financeiro, bem como pela consultoria de investimentos contratada para auxiliar o IPMA. 
A Votação das propostas apresentadas, foram todas aprovadas por unanimidade pelos 
presentes. Nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos e 
deu por encerrada a reunião, o qual lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, 
segue com a assinatura de todos.   
 

            Fábio Valério Batista Amaral 
           Pres. Comitê de Investimentos 

 
 
Jefferson Patrick da Silva Sousa                                     João Victor Reis Alves 
 Membro do comitê de Investimentos                Membro do Comitê de  Investimentos 
 
 

 
 
 
 
 

ALTAMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA 
 

CONCESSÃO DE LICENÇA AMBIENTAL DE OPERAÇÃO 
 
A Empresa ALTAMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA 
CNPJ 21.581.445/000-82 
 
Torna público que recebeu da Secretaria Municipal de Meio Ambiente de Ananindeua - 
SEMA a Licença Ambiental de Operação nº LO63621 para o Comércio Atacadista de 
Medicamentos e Drogas de Uso Humano localizada no endereço Estrada do Curuçambá, 
nº 50, Curuçambá, Ananindeua/PA. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA   
DOS SERVIDORES DO  

MUNICIPIO DE ANANINDEUA 
 

 
 

 
 

PARTICULAR 
 
 
 

 


